

KABAR TERBARU

Jelang HUT Ke-40, Korem 032/Wirabraja Sumbang 1000 Kantong Darah Bantu Masyarakat

Syafrianto - PASAMAN.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 16, 2025 - 13:03



Padang, - Korem 032/Wirabraja jelang Peringati Hari Ulang Tahun ke-40 menggelar Donor Darah Massal yang berlangsung di Gedung Sapta Marga Makorem 032/Wbr Jl. Sudirman No. 29 Padang, Kamis,(16/01/2025).

Pagi pukul 08.00 WIB, Ratusan Personel Korem 032/Wirabraja Terlihat Berbaris

Rapi, Siap memberikan kontribusi mereka untuk membantu sesama yang membutuhkan darah. Tak hanya para prajurit, kegiatan ini juga melibatkan anggota Persit Kartika Candra Kirana yang turut berpartisipasi.

Danrem 032/Wbr, Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, menjelaskan bahwa kegiatan donor darah ini merupakan salah satu wujud kepedulian TNI terhadap masyarakat, khususnya dalam membantu memenuhi kebutuhan darah di rumah sakit atau pos Pelayanan kesehatan. "Kegiatan ini kami Laksanakan dalam Rangka HUT Korem ke 40 dan HUT Persit ke 79. Sesuai Anjuran pemerintah," Ujar," Danrem 032/Wbr Penuh Semangat.

Kegiatan ini bukan Hanya Melibatkan Anggota TNI, tetapi juga dihadiri oleh Kasrem 032/Wbr Kolonel Inf Sapta Marwindu Ibraly S.I.P didampingi Para Kasi Kasrem, Dan/Kabalak yang turut Mendonorkan darah mereka sebagai bentuk solidaritas dan dukungan terhadap kegiatan mulia ini.

Donor darah seperti ini sangat penting, karena darah yang terkumpul akan sangat berarti bagi mereka yang membutuhkan, baik itu untuk pasien kecelakaan, penderita penyakit berat, hingga ibu melahirkan. Dalam suasana yang penuh semangat dan kekeluargaan, para peserta terlihat antusias dan merasa bangga bisa berkontribusi langsung.

"Di sini kita menerima darah oleh Prajurit jajaran Korem 032/Wirabraja. Kurang lebih 1000 kantong khususnya untuk di makorem kurang lebih 150 kantong dan ada puding masing-masing 150. Dengan harapannya 1000 kantong darah ini bisa digunakan bagi yang membutuhkan," Ungkapnya dr. Agustia Reza

Kegiatan Donor Darah ini menjadi bukti Nyata bahwa tugas pokok TNI, Hadir ditengah tengah Masyarakat dan Membantu Mewujudkan kesejahteraan masyarakat.